

Le Stade laurentin premier deux fois!

Écrit par SLV.net -



Le Stade laurentin commence à faire ses comptes. Deux équipes terminent premières de leur championnat les " [2ème division](#) " ainsi que les " [13 ans Honneur](#) ". Bravo aux deux équipes!

Parmi les autres bons résultats, on trouve la catégorie des 15 ans que ce soit en excellence ou en pré-excellence. Parmi les 3 formations engagées, deux équipes terminent secondes dont une à un tout petit point des premiers. Vous retrouverez le classement des "excellence" sur [ce lien](#)

et des "pré-excellence"

[ici](#)

. Les Benjamins ne sont pas en reste, avec une équipe qui termine

[seconde](#)

Une belle année! On souhaitera que la saison prochaine soit dans la continuité. Cela passera par un désir de garder les meilleurs joueurs, ainsi que par la confiance aux équipes en place, dont certaines ont montré une réelle valeur.